



(折り紙メダルのオーナメントを飾った希望のクリスマスツリー)

コロナ禍の2020年から始まった『希望のクリスマスツリープロジェクト』も今年で5回目となりました。今年のがん研公式キャラクターのかにこちゃんが誕生して10年のアニバーサリーイヤーです。これを記念して、全種類のかにこちゃんを皆さまご紹介できれば！と折り紙で作るメダルのオーナメントにかにこちゃんのシールを貼り付けて、ツリーに飾付しました。昨年までは職員とボランティアのメンバーで作っていたオーナメントづくりに、今年は入院患者さんにもご参加いただき、これまでの過去最高の枚数となる「1,671枚」もの折り紙メダル🎄のオーナメントが集まりました。

一つ一つ、心が込められたオーナメントは、皆さまに楽しいクリスマスを迎えていただけるようにと願って、ボランティア支援室でホスピタルストリートの100周年コーナーに暖色系、寒色系、全色のカラフルと3つの大きなツリーにいっぱい飾付いたしました。理事長をはじめ、病院長や看護部長には大きな折り紙でのメダルづくりに挑戦していただき、クリスマスツリーを上から囲むように飾付して、皆さまへのエールをお送りしています。

入院患者さんから『楽しく全部の色の折り紙で折りました！』『素敵な企画をありがとうございます』、外来の患者さんからも『立派なツリーですね！』と大変嬉しいメッセージが寄せられ、飾付した私たちも励みになっています！沢山の方のご協力に心から感謝しております。

サンタクロースも皆さまを笑顔でお迎えしていますので、来院された際は、ぜひこちらのクリスマスツリーをご覧くださいませ。明るく希望に溢れたクリスマスになりますように…



(サンタさんと今年初登場のトナカイさん)